



環境フォーラムさかた(電子)環境かわら版

令和元年7月2日号 酒田市環境衛生課



食中毒にご用心！

梅雨の時期に入り、高温多湿な環境によって「食中毒」の発生が懸念されます。食中毒予防の3原則を守り、各家庭で食中毒予防に努めましょう。



参考：酒田市ホームページ 酒田市食中毒防止対策連絡会議

<http://www.city.sakata.lg.jp/kenko/iryu/kansen/syokucyudoku.files/syokutyuudokukeihatsu.pdf>

クールアース・デー／7月7日

2008年の洞爺湖サミットが「七夕」の日に開催されたことをきっかけとして、毎年7月7日はクールアース・デーと定められました。

ご家庭や会社で、できる範囲で照明の消灯に努めましょう。

山形県では、7月5日(金)を「一斉定時帰り強化Day」として、各企業・団体の業務終了時間に一斉定時帰り、ライトダウンを行う推奨日としています。

参考：山形県ホームページ

<https://www.pref.yamagata.jp/purpose/join/seminar/8010003ikuboss-koudou.html>